

かみくげ 恐竜の里新聞

令和6年8月20日 発行…上久下恐竜の里づくり部会

第154号
上久下地域
自治協議会
0795-78-0001

檜皮葺実演・ 無料体験会を開催

上久下地域自治協議会が檜皮葺技術者有志グループと協力して、6月15日に丹波竜の里公園の会場で檜皮葺実演と無料体験会を実施しました。午前と午後の2回開催で50人以上が参加。檜皮整形と檜皮屋根葺きの実演を見学したり、体験を楽しんでいました。



檜皮整形の実演



檜皮屋根葺きの体験

観光案内兼檜皮葺 解説の看板を設置

7月17日に丹波竜の里公園入口に、観光案内と檜皮葺工程解説を兼ねた看板を設置しました。表は丹波竜化石発見現場と川代公園の案内、裏面は檜皮葺の工程解説が表示されています。上久下が恐竜化石と檜皮葺の郷であることを、公園を訪れた人たちにアピールできるようにしました。



公園入口側



檜皮葺あずま屋側

上久下小児童が 檜皮葺体験学習

上久下小学校3・4・5年生の児童20人が、ふるさと文化財の森センターで檜皮葺の体験学習を行いました。村上英明さん・友井辰哉さん・大野浩二さんの実演を見たあと、実際に檜皮の屋根葺きに挑戦。慣れない手付きが多いなかでも、



地域外からの参加もありました

納涼ビアガーデン大盛況

今年も7月20日と27日の2回、地域づくりセンター東側広場で納涼ビアガーデンを開催しました。初回は恐竜の里づくり部会が主催、2回目はふるさと振興会とボランティアアグリグループにお世話になりました。2日間で約100人の参加があり、大いに盛り上がりました。



3～4年生の体験

丹波竜の里公園で檜皮葺ワークショップに参加した子らは上手に屋根金鋸を使いこなしていました。

地域づくりセンターの 草刈り・剪定作業

6月30日に地域づくりセンターの草刈り・剪定作業を実施して頂きました。天候の都合で開始を2時間遅らせましたが、各自自治会の精銳に参加してもらったお陰で、短時間で雑草の刈取りや植木の剪定が終了してセンター周辺がスッキリとなりました。蒸し暑いなか大変お世話になりました。



ボランティアグループが 友愛弁当作り

上久下ボランティアグループ（松原千代子代表）は、6月17日に地域づくりセンター調理室に集まり、地域の独居高齢者を対象にした友愛弁当作りを実施しました。出来上がったお弁当はおやつと一緒にメンバーが宅配。見守り活動も同時に行われました。



お弁当・おやつセットが宅配されました

友愛弁当作り

上久下小一年生に クールタオル贈呈

6月13日に上久下地域自治協議会野垣克巳会長から、上久下小学校一年生5人にクールタオルが贈呈されました。一年生は「ありがとうございます」と元気よくお礼を言っていました。早速水に濡らして首に巻いていました。この企画は令和2年に全校生に配布して、以降は毎年一年生を対象に継続しているものです。



農作業が終わった後の
タイミングでした

上久下小児童が サツマイモと黒豆植え

上久下小学校（大木修校長）の1、2年生14人が、6月13日に青田公民館横の圃場でサツマイモの苗植えと、黒豆の種植えを体験しました。元氣村かみくげの人達やJAの職員に教えてもらいながら、植付けから水撒きまで暑いなか一所懸命取り組んでいました。



サツマイモの苗植え作業

お知らせ

昨年4年振りに実施した地区体育大会は、諸事情により中止となりました。卒業する6年生の良き思い出となるよう、また上久下を離れて暮らす子らの里帰りの機会を作るためにも、地域内の交流の場は必要と思います。今回、体育振興会やPTAが中心となって「上久下スポーツフェスティバル」を企画。9月22日の小学校運動会が終了後、午後1時から小学校グラウンドで実施します。若男女だれでも自由に参加できます。豪華賞品も用意しています。詳しい内容は各戸配布のチラシをご覧ください。

8月末～9月の予定

- ◆ 8月25日(日) 小学校整備作業 午前7時30分～
- ◆ 9月13日(金) 恐竜の里づくり部会 午後7時30分～
- ◆ 9月14日(土) 地域づくりセンター清掃 (太田)午前9時～
- ◆ 9月19日(木) 自治会長会 午後7時30分～
- ◆ 9月22日(日) 小学校運動会 午前8時30分～
- ◆ 9月22日(日) スポーツフェスティバル 午後1時～
- ◆ 9月10日(火)・24日(火) 恐竜時計台のカフェ 午前10時～